

et que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser le dépôt fait en garantie de l'exécution des travaux.

Résolu: En conséquence.

8.—*Résolu:* D'autoriser le trésorier de la Ville à rembourser les dépôts effectués avec les soumissions pour fourniture d'uniformes et à payer le prix établi pour les modèles d'uniformes.

9.—Sur proposition de M. l'échevin Roy, il est

Résolu: Que le lieutenant Prévost soit nommé capitaine de police du poste de Police No. 18 et que sa nomination date de ce jour; le salaire attaché à ladite position devant être payé lorsqu'il y aura des fonds disponibles.

Ajournement.

JOHN-J. BARRY,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 1er FEVRIER

ORDRE DU JOUR

RAPPORT.

1. *Hôtel de Ville.*—Pour rembourser certains dépôts. (25 janvier).

REGLEMENT

2. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de DeLorimier. (Laval-lée). (12 octobre—*imprimé*).

MOTION

3. *L'Espérance.*—Pour amender la règle 111 des Règles du Conseil. (11 janvier).

REGLEMENTS

4. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la "Electric Service Co." de fournir l'électricité. (Lévesque). (16 novembre—*imprimé*).
5. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir une bibliothèque publique. (Mercier). (21 fév.—*imprimé*).
6. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 260 re édifices. (Leclaire). (2 mars—*imprimé*).

AVIS DE MOTION

7. *Ward.*—Pour abroger résolution re gages et heures de travail des journaliers. (27 avril).

REGLEMENTS

8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement au sujet de l'enlèvement de la neige, etc., par la Compagnie des Tramways. (L. A. Lapointe). (23 mars).
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant et codifiant les règlements relatifs à l'hygiène. (Dagenais). (9 mars).
10. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement concernant les édifices sur certaines rues. (Yates). (23 mars).
11. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 210 concernant la Cie des Tramways. (Sadler). (30 mars).
12. 2ème et 3ème lectures d'un règlement codifiant les différents règlements re taxes. (L. A. Lapointe). (13 avril—*imprimé*).
13. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 370. (Lévy). (21 avril).
14. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 re abattoirs. (Lévy). (11 mai—*imprimé*).
15. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière). (1er juin).
16. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 370 re circulation des voitures dans certaines rues. (Nault). (8 juin).

That this sub-committee report favorably thereon to this Committee, and recommend that the contracts for same be paid, and that the City Treasurer be authorized to remit the amount deposited for said work.

Resolved: Accordingly.

8.—*Resolved:* That the City Treasurer be authorized to remit the amounts deposited with tenders for uniforms and to pay the contract price for uniform samples.

9.—On motion of Ald. Roy, it was

Resolved: That Lieut. Prévost be appointed, from this date, captain of police, at No. 18 Police Station, the salary of said position to be paid when available.

Adjourned.

JOHN-J. BARRY,

Secretary.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 1st FEBRUARY

ORDER OF THE DAY.

REPORT

1. *City Hall.*—To return certain deposits. (25th January.)

BY-LAW

2. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of DeLorimier. (Laval-lée). (12th October—*printed*).

MOTION

3. *L'Espérance.*—To amend Rule 111 of the Rules of Council. (11th January.)

BY-LAWS

4. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Electric Service Co. to supply electricity. (Lévesque). (16th November—*printed*).
5. 2nd and 3rd reading of a by-law for the establishment of a public library. (Mercier). (21st Feb.—*printed*).
6. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260 re buildings. (Leclaire). (2nd March.—*printed*).

NOTICE OF MOTION

7. *Ward.*—To repeal resolution re wages and working hours of laborers. (27th April.)

BY-LAWS

8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law anent removal of snow, etc., by Montreal St Ry. Co. (L. A. Lapointe). (23rd March).
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend and codify the by-laws concerning health. (Dagenais). (9th March).
10. 1st, 2nd 3rd reading of a by-law concerning buildings on certain streets. (Yates). (23rd March).
11. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 210 re Montreal St. Ry. Co. (Sadler). (30th March).
12. 2nd and 3rd reading of a by-law to codify the different by-laws re taxes. (L. A. Lapointe). (13th April—*printed*).
13. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Lévy). (21st April).
14. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by law No. 129 re abattoirs. (Lévy). (11th May—*printed*).
15. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière). (1st June).
16. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law 370 re vehicles in certain streets. (Nault). (8th June).